

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan ke hadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat, nikmat dan karunia-Nya kepada penulis sehingga skripsi ini diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul **“Pengaruh Model Pembelajaran *Make A Match* Terhadap Hasil Belajar Dan Aktivitas Belajar Pada Materi Struktur Dan Fungsi Sel Kelas XI SMA Swasta Al-Hidayah Medan T.P 2017/2018”**, disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.Si. Sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal perencanaan penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si., Bapak Drs. Lazuardi, M.Si., dan Ibu Dra.Uswatun Hasanah, M.Si. Sebagai dosen penguji yang telah memberikan saran-saran perbaikan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si. sebagai dosen pembimbing akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama masa perkuliahan. Ucapan terima kasih disampaikan pula kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen dan seluruh staf pegawai Jurusan Biologi serta Fakultas MIPA di Universitas Negeri Medan yang sudah membantu. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Kepala SMA Swasta Al-Hidayah Medan, Guru bidang Studi Biologi, Pihak Humas dan Tata Usaha SMA Swasta Al-Hidayah Medan yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada ayahanda Sarifuddin Gultom dan Ibunda Mardiana Nasution beserta seluruh keluarga yang senantiasa mendoakan dan memberikan dukungan secara moril maupun materil dalam menyelesaikan studi di UNIMED. Terima kasih juga untuk kedua sahabatku Hayati dan Doni Oka Syahriza, serta teman-teman Biologi Ekstensi A 2013.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini. Penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi kebaikan skripsi ini. Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini memberikan manfaat bagi kita semua dan menjadi bahan masukan bagi dunia pendidikan.

Medan, Desember 2017

Penulis

Agustina Maya Sari Gultom
NIM 4133341053



THE
Character Building
UNIVERSITY